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Anwesend: Domenic, Lena, Janik, Matze, Alex D., Nika, Ecki, Marco, Crimpy, Heiko, Lauer, Cathy, Robin, Felix

Protokoll: Nika

Beginn: 13.06 Uhr

Ende: 13.55 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 StuPa
3.2 Senatsausschuss Lehre

4 Finanzantrag Beamer aus Fachgruppenmitteln
5 Drucker
6 Studiengangsmail
7 Aufgabensammlung: alte ExPhys-Klausuren
8 Einbrüche in die ETI-Gebäude
9 ETI meets MACH
10 GEMA-Gebühren Kloradio, 2. Lesumg
11 Lob der Sitzungsleitung
12 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung
Finanzantrag Beamer (siehe extra Topic)

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche
Werbung, verspätete Unterlagen und private Post.

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 StuPa

• Einige Tagesordnungspunkte wurden auf die nächste Sitzung vertagt (Wahlen), da Fristen nicht eingehalten
wurden.

• Das Konzept für den geplanten Campus Beach wurde diskutiert. Geplanter ort (roter Platz zwischen IWZ
und V38) wurde vom Unibauamt nicht genehmigt, da der Platz Kunst ist. Aktueller Platz liegt zwischen
Unithekle und Bauhäusle, allerdings nur für 2016, da 2017 an dieser Stelle gebaut werden soll. Was danach
läuft ist momentan noch unklar.
Der Antrag auf 15.000e für einen Verkaufswagen wurde genehmigt.

• Der Haushaltsplan wurde ohne größere Diskussionen verabschiedet.

zu TOP 3.2 Senatsausschuss Lehre

Unser geplanter 4.0-NC zwecks Vorverlegung der Bewerbungsfrist ging problemlos durch den SA Lehre, geht in
die nächste Senatssitzung zur Abstimmung.
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Der geplante Bachelor-Studiengang Datascience des Fachbereichs Informatik wurde wegen Unklarheiten und ver-
schiedenen Problemen an den Fachbereich zurückgegeben. Wird in einer der kommenden Fakultätsrats-Sitzung
nochmals besprochen.

zu TOP 4 Finanzantrag Beamer aus Fachgruppenmitteln
Begründung für die Neuanschaffung: Siehe zugehöriges Topic der letzten Fachgruppensitzung.
Kosten: maximal 2.000e. Hohe Auflösung ist insbesondere für das mindestens wöchentliche Protokollieren so-
wie bessere Lesbarkeit wichtiger Dokumente/Raumpläne/Grafiken7... nötig, die auf dem Beamer im Rahmen der
Fachgruppenarbeit angeschaut werden.
Technische Daten: Sony VLP-CH375, 1920x1200px, 5000 ANSI-Lumen, 2xHDMI
Der alte Beamer wird ins Aquarium gehängt, bis er endgültig kaputt ist, damit im Notfall auch mal zwei Sitzungen
parallel stattfinden können (Bedarf wäre da).
Abstimmung über die Anschaffung eines Beamers aus Fachgruppenmittlen mit einem maximalen Kostenrahmen

von 2.000e:
Ergebnis: 0 Gegenstimmen, 1 Enthaltung, 14 Stimmen dafür
Der Antrag ist damit angenommen, Matze kümmert sich um die Abwicklung über stuvus.

zu TOP 5 Drucker
Unsere Lexmark-Drucker für die Aufgabensammlung geben langsam der Reihe nach den Geist auf. Um dieses
Angebot weiterhin aufrecht erhalten zu können, müssen wir über Neuanschaffungen nachdenken.
Technische Daten der von Matze recherchierten Drucker:
Vorteil an HP-Druckern: sehr gute Linux-Unterstützung.
Diskussion über Notwendigkeit der Anschaffung: Aktuell läuft Padme2 problemlos. Mehrere Fachschaftler mer-
ken an, dass Padme2 genau wie alle ihre Vorgänger plötzlich über Nacht den Geist aufgeben könnte und dann im
Gegensatz zu bisher kein Ersatz mehr vorhanden ist, sodass die Aufgabensammlung nicht mehr verwendbar ist.
Überlegung: 2 Drucker anschaffen, so dass im Büro und im Aquarium je ein Drucker steht und zu Stoßzeiten (d.h.
vor/während der Prüfungszeit) mehrere Aufträge parallel gedruckt werden können und die Wartezeiten für Studen-
ten verkürzt werden.
Alternative: einen Drucker, aber dafür mit Hefterfunktion und großem Zusatz-Papierfach. Diese Variante stößt auf
breite Zustimmung, da das zwar teurer ist, aber für die Aufgabensammlung sinnvoll ist.
Matze kümmert sich um die weitere Recherche und Absprachen mit stuvus.
Abstimmung über die Anschaffung eines Druckers aus Fachgruppenfinanzen mit maximalen Kosten von 2.000e:

Einstimmung angenommen ohne Enthaltungen.

zu TOP 6 Studiengangsmail
Themen für die Studiengangsmail, die in den nächsten Tagen wegen der endenden Rückmeldungsfrist raus geht?
Zugang über ECUS zum ETI-Foyer wird noch als Topic aufgenommen.

zu TOP 7 Aufgabensammlung: alte ExPhys-Klausuren
Die alten Klausuren sind Dank des Altklausuren-Leaks der FG Physik im vergangenen Jahr mittlerweile bekann-
termaßen im Umlauf. Sollen wir die Aufgaben daher nun auch offiziell ins System nehmen? Einstimmige Meinung
ist, dass wir das tun sollten. Es wird sich in naher Zukunft darum gekümmert.
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zu TOP 8 Einbrüche in die ETI-Gebäude
An den vergangenen Wochenenden (23./24. Januar sowie 06./07. Februar) wurde in die ETI-Gebäude eingebrochen
und mehrere Bürotüren an verschiedenen Instituten aufgebrochen. Augen aufhalten, falls man am Wochenenden
hier ist um z.B. zu lernen!

zu TOP 9 ETI meets MACH
Die Party war für den 08. April (Freitag in der ersten Vorlesungswoche) als Semestereröffnungsparty geplant.
Leider scheint es da einen Terminkonflikt zu geben. In den zwei darauffolgenden Wochen gibt es freitags ebenfalls
bereits andere Veranstaltungen, nach den Pfingstferien beginnen dann die Wohnheimsfeste. Janik berichtet, dass
es daher mit der Party generell schwierig werden könnte, es wird aber über diverse Alternativen diskutiert werden
(z.B. parallel zu einer anderen Veranstaltung, unter der Woche statt freitags,...)

zu TOP 10 GEMA-Gebühren Kloradio, 2. Lesumg
Betrag: 50,83e
Abstimmung: angenommen ohne Gegenstimmen und Enthaltungen

zu TOP 11 Lob der Sitzungsleitung
Matze lobt, dass trotz vorlesungsfreier Zeit und Prüfungen so viele Leute bei der Sitzung anwesend waren!

zu TOP 12 Termine
• 22. Februar, 13:05 Uhr: nächste Fachschaftssitzung

• 01. März, vormittags: Studiengangsvorstellung an der it-Schule Stuttgar01. März, vormittags: Studiengangs-
vorstellung an der it-Schule Stuttgart
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